



Itzehoe, 22. März 2024

Liebe Eltern,

nur noch eine Woche – dann sind **Osterferien**, die dieses Mal vom 29. März bis zum 21. April 2024 dauern. Das ist auf keinen Fall zu kurz.

Und die Kinder jubeln jetzt schon? Na ja . . .

Wenn Sie in den Ferien mit Ihren Kindern etwas Besonderes planen, dann freuen sich selbstverständlich auch die Kinder. Wir haben die Beobachtung gemacht, dass die meisten Kinder sich auf die Schule freuen – und das schon in den Ferien! Familie und Schule sind die unbestrittenen Mittelpunkte im Leben eines Grundschulkindes. Und wir Lehrer versuchen durch unsere Arbeit dafür zu sorgen, dass das so bleibt und Ihre Kinder gerne zur Schule gehen.

In den Ferien werden wieder die **Fundsachen** zum Sozialkaufhaus gebracht. Noch besteht die Möglichkeit, ein Kleidungsstück Ihres Kindes zu retten. Wenden Sie sich bitte an Frau Kalde, wenn Sie etwas vermissen.

Frau Marnau von unserer **Betreuung** lässt mitteilen, dass die beiden Betreuungsangebote an anderen Grundschulen in den Osterferien ausgebucht sind. In den Ferien erhalten die Räume in unserer Betreuung in der Oelixdorfer Straße 2 den lang ersehnten Schallschutz. Noch ist es richtig laut dort und Mitarbeiter haben schon ernsthaft überlegt, mit einem Gehörschutz zu arbeiten. Jetzt freuen sie sich schon riesig auf diese Baumaßnahme.

Die Fehrs-Schule hat im Januar 2024 Kontakt aufgenommen mit der Organisation **Seniorpartner in School (SiS)**. Diese Organisation bringt ehrenamtlich tätige Senioren in Schulen, die dort nach einer 80stündigen Ausbildung den Schülern als Mediatoren zur Verfügung stehen. D.h. sie entwickeln mit Kindern Wege zu eigenständigen Lösungen ihrer Konflikte. Die Schüler erleben, wie gegenseitiges Zuhören und Wertschätzen zur Bewältigung von Konflikten beitragen kann. Dafür nehmen sich die geschulten Senioren-Teams Zeit, die im Schulalltag oft fehlt und bieten Mediation und vertrauensvolle Gespräche an.

Die [Seniorpartner in School](#) sind bisher bundesweit an 339 Schulen tätig und in Itzehoe soll es jetzt auch losgehen: Neben der Kaiser-

Karl-Schule, der Waldorfschule und zwei Gemeinschaftsschulen wollen die meisten Itzehoer Grundschulen an diesem Projekt mitwirken. Zurzeit befinden wir uns in der Phase der Senioren-Akquise: Wir suchen ältere Mitmenschen, die sich im Ruhestand befinden und sich gerne mit einer äußerst sinnvollen Tätigkeit gesellschaftlich einbringen wollen. Nähere Infos und Kontakte finden Sie in den angehängten Dateien.

Wir wären Ihnen sehr verbunden, wenn Sie unseren angehängten Aufruf an Ihre Eltern, Nachbarn oder Bekannte weiterreichen würden!

Am Dienstag, 23. April 2024, ist **Welttag des Buches**. An diesem Tag lesen alle Klassen in der 1. Stunde. Eine besondere Überraschung wartet auf unsere Erstklässler: Schulrat Arne Weisner hat seine Beziehungen spielen lassen und einen Sponsor gefunden – jede (!) 1. Klasse im Kreis Steinburg erhält eine Bücherkiste und Personen des öffentlichen Lebens werden ihnen vorlesen. Wer´s bei uns macht, halten wir vorerst geheim.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich ein erholsames Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen

Gerd Freiwald